野球選手の肘頭疲労骨折に対する治療成績

当院において、上記の臨床研究を実施しております。

研究代表者 王子総合病院整形外科 主任科長 鈴木 克憲

研究分担者 新渡戸記念中野総合病院 放射線科部長

伊奈 宏泰

研究分担者 北海道大学整形外科 木田 博明

2020年5月22日

1. 研究の目的

当科にて治療した野球選手に対する肘頭疲労骨折に対して、臨床的特徴および臨床成績をまとめて報告すること

2. 研究対象

2009年4月1日より2019年3月31日までの間に、当院整形外科で肘頭疲労 骨折と診断された症例

3. 研究方法

過去のカルテを参照し、臨床経過、画像診断および術後1年以上経過後の臨床所見および画像所見を評価する。

4. 研究対象期間

2009年4月1日から2020年3月31日

この研究について、研究計画や関係する資料、ご自身に関する情報をお知りになりたい場合は、他の患者さんの個人情報や研究全体に支障となる事項以外はお知らせすることができます。

研究に利用する患者さんの情報に関しては、お名前、住所など、患者さん個人を特定できる情報は削除して管理いたします。また、研究成果は学会や学術雑誌で発表されますが、その際も患者さんを特定できる情報は削除して利用いたします。

*上記の研究に情報を利用することをご了解いただけない場合は以下にご連絡ください。

<お問い合わせ・連絡先>

〒053-8506 北海道苫小牧市若草町3丁目4番8号 王子総合病院 整形外科

研究責任者 鈴木 克憲

[TEL**]** 0144(32)8111

[E-mail] suzukik@ojihosp.or.jp

[FAX**]** (0144) 32-7119